

LA FERIA MÁS IMPORTANTE DE LA CONSTRUCCIÓN EN EL PERÚ SE REALIZÓ EN UN ÁREA DE 35,000 M²

550 EMPRESAS EXPUSIERON EN LA VIGÉSIMA EDICIÓN DE EXCON

EXCON presentó este 2015 una versión renovada con la finalidad de satisfacer las actuales necesidades y requerimientos de nuestro sector. El evento destacó por sus cinco pabellones diferenciados, charlas técnicas, seminarios y ruedas de negocio.

Considerada la feria del sector más importante del país y la segunda de América Latina, la XX edición de EXCON se realizó del 13 al 17 de octubre en el Centro de Exposiciones Jockey del Hipódromo de Monterrico. El evento, que acogió a más de 50 mil asistentes, ofreció la oferta más destacada en los segmentos construcción, arquitectura y diseño.

INAUGURACIÓN

La XX Exposición Internacional de Innovaciones de la Construcción se

inauguró con la presencia de Francisco Dumler, Ministro de Vivienda, Construcción y Saneamiento; Fernando Ibárcena, presidente de la comisión organizadora de EXCON 2015; y Francisco Osores, presidente de la Cámara Peruana de la Construcción (CAPECO).

Ibárcena fue el primero en dirigirse al público, mostrándose orgulloso del avance que ha tenido el certamen desde su inicio en 1995. "En estos 20 años hemos crecido en gran medida. El primer encuentro se llamó Expo Vivienda, y se realizó en el Vértice del Museo de la Nación, bajo la presidencia de CAPECO del ingeniero José Ortiz

